

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Mollégès (13940) a le plaisir de vous proposer en exclusivité cette belle villa au calme absolu dans un quartier résidentiel recherché. Situé à 5 minutes à pied de son village, 6 km d'Eygalières, 13 km de Saint-Rémy-de-Provence et 24 km de la gare TGV d'Avignon, à proximité immédiate de toutes les commodités, ce bien vous séduira pour son agencement, ses prestations et ses extérieurs soignés. Cette villa de 2014 est dotée d'une pièce de vie lumineuse avec sa cuisine moderne semi-ouverte (+ de 70 m2 pour l'ensemble) entièrement équipée ainsi qu'une arrière-cuisine/cellier ...

Mon Office Immobilier of Mollégès (13940) is pleased to offer you exclusively this beautiful villa in absolute calm in a sought-after residential area. Located 5 minutes walk from its village, 6 km from Eygalières, 13 km from Saint-Rémy-de-Provence and 24 km from the Avignon TGV station, in the immediate vicinity of all amenities, this property will seduce you with its layout, its services and its neat exteriors. This 2014 villa has a bright living room with its modern semi-open kitchen (over 70 m2 for the whole) fully equipped as well as a back kitchen/pantry which joins the garage. Upstairs, 2 ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence













